

ABSTRAK

WIRDA ASHMA FADHILLAH NIM. 3163131038. Pemetaan Batas Administrasi Kawasan Relokasi Siosar Berdasarkan Pendekatan Partisipatif, Kecamatan Tigapanah, Kabupaten Karo. Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui bagaimana batas administrasi desa sebelum dimekarkan; (2) mengetahui batas desa sesuai dengan aspirasi yang diusulkan masyarakat.

Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Tigapanah, Kabupaten Karo pada bulan Oktober 2020. Objek dalam penelitian ini adalah Kawasan Relokasi Siosar. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan observasi, pengukuran lapangan dan wawancara. Teknik analisis data yang digunakan yaitu dengan cara deskriptif kualitatif dengan menjelaskan data yang diperoleh dari hasil Interpretasi batas luar *google earth*.

Hasil penelitian ini adalah (1) Melalui hasil wawancara yang dilakukan dengan masing-masing pemerintah desa tersebut, diketahui bahwasannya masyarakat masih memiliki pengetahuan yang minim mengenai batas administrasi desa sebelum dimekarkan. Kemudian untuk luas pembagian wilayah relokasi desa sudah ditentukan sejak awal berdasarkan data penduduk yang terdaftar sebagai warga yang menerima bantuan dari BPBD. (2) Dari hasil diskusi dengan masyarakat, batas wilayah desa yang diusulkan oleh masing-masing ketiga desa, diperoleh total luasan wilayah sebesar 35,3 Ha untuk wilayah pemukiman, sedangkan untuk wilayah lahan usaha tani sebesar 255,3 Ha. Desa Bekerah memiliki luas wilayah pemukiman sebesar 12,9 Ha atau 36,54 % dari total luas wilayah pemukiman, untuk Lahan Usaha Tani Desa Bekerah memiliki 88,5 Ha atau 34,66 % dari total luas wilayah lahan usaha tani. Desa Simacem memiliki luas wilayah pemukiman sebesar 10,4 Ha atau 29,46 % dari total luas wilayah pemukiman, untuk Lahan Usaha Tani Desa Simacem memiliki 95,7 Ha atau 37,48 % dari total luas wilayah lahan usaha tani. Desa Sukameriah memiliki luas wilayah pemukiman sebesar 12 Ha atau 34 % dari total luas wilayah pemukiman, untuk Lahan Usaha Tani Desa Sukameriah memiliki 71,1 Ha atau 27,84 % dari total luas wilayah lahan usaha tani. Namun, dapat dipahami bersama bahwa batas wilayah desa yang dihasilkan dari penelitian ini merupakan batas wilayah desa yang sudah disurvei dan disepakati oleh masyarakat yang ada di wilayah berbatasan.

Kata Kunci : Pemetaan, Batas Administrasi, Siosar.